

El 'FestiJorge 2017' reunió a casi 3.000 jóvenes scouts en Las Torres de Cotillas

Organizado por la Federación Scout de Exploradores de Murcia, se celebró en el municipio el pasado fin de semana del 31 de marzo, 1 y 2 de abril

06/04/17 – El pasado fin de semana del 31 de marzo, 1 y 2 de abril Las Torres de Cotillas acogió el "FestiJorge 2017", que reunió a cerca de 3.000 jóvenes scouts venidos de toda la Región de Murcia. Éstos se ubicaron en la espectacular zona de acampada ubicada en el campo municipal de césped natural y el de fútbol-11, que albergó centenares de tiendas de campaña dotadas con los servicios necesarios para convertir estos recintos en espacios confortables y seguros.

El evento estuvo organizado por la Federación Scout de Exploradores de Murcia organiza, con el apoyo del grupo scout 'Ítaca' torreño perteneciente a esta entidad, contó con las dos grandes actividades que esta federación realiza para que participen todos sus asociados: la celebración del patrón de este colectivo, San Jorge, y el 'XXXVI Festival Regional de la Canción Scout', celebrado en la tarde del sábado 1 de abril en el auditorio municipal 'Juan Baño'. En este concurso participaron grupos scouts con integrantes de entre 6 y 21 años, que interpretaron con creatividad y divertido ingenio letras y escenografías para transmitir los valores y principios del escultismo.



En la Rambla Salada

Además, en la mañana del domingo 2 de abril se llevó a cabo una plantación de arbolado en la zona del albergue de la Rambla Salada, en la que participaron numerosos jóvenes pertenecientes a diferentes grupos scouts.

"Este evento demuestra cada año que la juventud murciana es participativa y que defiende valores como la defensa del medio ambiente y la participación social a través de sus actividades y la música", destaca el concejal de Juventud, Ginés Pérez, cuya área colaboró en la organización de esta propuesta que también contó con la asistencia del director general de Juventud del Gobierno regional, Francisco Javier Sánchez, y del presidente de la Federación Scout de Exploradores de Murcia, Daniel López.



Las Torres de Cotillas
ayuntamiento

Casi 4.000 asociados

La Federación Scout de Exploradores de Murcia es una organización de carácter educativo, independiente, plural y con 100 años de historia. Está formada por 31 grupos repartidos por toda la Región y cuenta con más de 3.800 asociados, trabaja para contribuir a una educación integral de niños y jóvenes de entre 6 y 21 años, ayudando a construir un mundo mejor donde las personas se auto-realicen como individuos y jueguen un papel constructivo en la sociedad, a través de la educación en el tiempo libre y apoyándonos en un proyecto educativo propio.

